



100 m²

Réf. L0998CA

Prix NC

Cannes

Appartement à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exposé Sud et au 4ème étage d'une résidence recherchée de la Croisette avec gardien, bel appartement climatisé entièrement rénové jouissant d'une vue sur toute la Croisette et la Baie de Cannes. Entrée Belle et spacieuse réception s'ouvrant sur la terrasse comprenant salon, cuisine américaine et coin repas. Toilettes indépendants Salle de douches indépendantes Chambre de Maître (lit 180 cm), TV, s'ouvrant sur terrasse arrière - Salle de bains / Wc Chambre (2 lits individuels), TV, s'ouvrant sur terrasse arrière - Salle de douches (Terrasse sud équipée avec salle à manger d'été) Connexion internet

South facing and on the 4th floor of a sought after residence on the Croisette with caretaker, fully renewed and air-conditioned apartment enjoying beautiful views over the Croisette and the Bay of Cannes. Entrance Large reception with lounge, American kitchen perfectly equipped and dining area opening onto the terrace (summer dining-table) Independent toilet Independent shower room Master bedroom (bed 180 cm), TV, access to the back terrace - Bathroom / WC Bedroom (2 single beds, TV, access to the back terrace - Shower room Internet connection

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

